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PROGRAM makan siang 
gratis untuk para pelajar memang 
sudah masuk dalam perencanaan 

 pemerintah dan akan dimulai 
pada tahun 2025. Program 
ini  merupakan kebijakan 
 Prabowo-Gibran bertujuan 

 meningkatkan kesehatan 
masyarakat dan menurunkan 

angka stunting, terutama bagi 
anak-anak sekolah. Setiap anak akan 

menerima alokasi anggaran sekitar Rp15 ribu per hari 
untuk mendapatkan makanan bergizi.

Program ini juga dimaksudkan untuk mendukung 
upaya perbaikan gizi secara nasional, terutama bagi 
kalangan yang kurang mampu, 

Makan Gratis Mahasiswa?
Oleh Dr A Rasyid, MA (Dosen FIS UINSU)

 Bersambung ke Hal 11

Menanti Gebrakan Prabowo 
untuk Olahraga Indonesia

Subuh  : 04:53 WIB
Zuhur : 12:13 WIB
Ashar : 15:31 WIB  Untuk kota Medan sekitarnya

19 RABIUL AKHIR 1446 H

Jadwal

Salat
Maghrib : 18:13 WIB
Isya : 19:22 WIB

Salat

 Bersambung ke Hal 11

DPRD Sumut Diminta 
‘Pecat’ Agus Fatoni

    
Alamat : Jalan Denai Kompleks Grand Denai No. 185 L , Medan Sumut, Telp. (061) 733 0737, Fax (061) 733 2457, Email : mimbarumum@yahoo.com, mimbarumum_058@yahoo.co.id, mimbarumum99@gmail.com

   

  

Apa masih berani...?

Hehehe.

 Bersambung ke Hal 11

GEBRAKAN Presiden 
Prabowo Subianto akan 
dinanti publik olahraga 

Indonesia, salah satunya 
terkait lobi-lobi sebagai 
penyelenggara event 

internasional ke depan.

Pemerintahan Prabowo 
 periode 2024-2029  memiliki 
p eran penting dalam 
 melakukan pendekatan 
 terhadap  badan-badan  olahraga 
i nternasional, seperti FIFA 
hingga Komite Olimpiade 
I nternasional (IOC).

Prabowo sudah memulai 
 langkah tersebut sejak terpilih, 
sebelum pelantikan. Dalam 
momen Olimpiade Paris 2024, 
Juli lalu, Prabowo menyem-
patkan bertemu Presiden IOC 
Thomas Bach di Paris.

Menurut Erick Thohir yang 
hadir dalam pertemuan itu, 
Prabowo menjelaskan t entang 
potensi Indonesia  menjadi 
tuan rumah ajang olahraga 
level  internasional, termasuk 
O limpiade.

Kabar Indonesia ingin jadi 
tuan rumah Olimpiade sudah 

mencuat dalam beberapa tahun 
belakangan. Berdasarkan situs 
Kementerian Sekretaris Negara 
RI Presiden keenam RI, Joko 
Widodo, menyatakan Indonesia 
siap jadi tuan rumah Olimpiade 
2036 di Ibu Kota Nusantara 
(IKN).

Soal infrastruktur untuk 
Olimpiade, mungkin tidak jadi 
soal. Karena Indonesia memiliki 
pengalaman menggelar ajang 
yang nyaris serupa, yakni Asian 
Games 2018.

Daftar 
 Pimpinan 13 
Komisi DPR 
2024-2029

Jakarta, MIMBAR - DPR RI 
menggelar rapat paripurna dalam 
r angka penetapan ketua, anggota, 
dan lingkup serta mitra kerja Alat 
K elengkapan Dewan (AKD), Selasa 
(22/10).

Setelah rapat paripurna selesai, 
masing-masing komisi menggelar rapat 
penetapan pimpinan komisi. Rapat 
dipimpin oleh pimpinan DPR secara 
bergiliran sesuai dengan pembagian 
yang telah disepakati.

Berikut daftar lengkap p impinan 
komisi I sampai VIII DPR RI 

 2024-2029:
Komisi I
Ketua: Utut Adianto (PDIP)

 Bersambung ke Hal 11
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Budiman Pastikan 
Bansos Dilanjut

Medan, MIMBAR - Masyarakat Garuda 
S umatera Utara (MARGASU)  berencana 

menggelar aksi damai lagi ke Kantor Gubsu dan 
DPRD Sumut pada Senin (28/10) mendatang. 
 Mereka meminta Anggota DPRD Sumut u ntuk 

‘ memecat’ Pj Gubsu Agus Fatoni.

Kemenkeu Langsung di Bawah Presiden 

Pramono Janjikan 
Perda Pesantren 

Jakarta, MIMBAR - Kepala 
Badan Percepatan Pengentasan 
Kemiskinan Budiman Sudjatmiko 
memastikan bantuan sosial di era 
Presiden ke-7 RI Joko Widodo 
(Jokowi) akan berlanjut di pemerin-
tahan Presiden Prabowo Subianto. 
Budiman mengatakan pihaknya 
akan menyinkronkan dan mengak-
selerasi semua bansos.

“Insyaallah masih ada, itu adalah 
janji dari kampanye Pak Prabowo 
dan Mas Gibran, akan dilanjutkan, 
bahkan ditambahkan kartu untuk 
lansia juga. Yang ditugaskan pada 

kami adalah menyinkronkan, 
mempercepat, mengakselerasi, dan 
mengakurasikan. Mempercepat dan 
membuatnya lebih tepat. Kira-kira 
seperti itu,” kata Budiman ke-
pada wartawan di kompleks Istana 
Kepresidenan, Jakarta, Selasa 
(22/10).

Budiman menyebut Prabowo 
sangat memberikan atensi dengan 
pengentasan kemiskinan. Hal itu 
dibuktikan dari pidato Prabowo 
yang beberapa kali menyinggung 
kemiskinan.
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Jakarta, MIMBAR - Struktur tugas 
dan fungsi berbagai kementerian dalam 
Kabinet Merah Putih 2024-2029 resmi 
dirombak Presiden Prabowo Subianto.

Perombakan tersebut salah satunya 
mengeluarkan Kementerian  Keuangan 
dari struktur koordinasi di bawah 

 Kementerian Koordinator  Bidang 
P erekonomian, yang selama ini  ditetapkan 
di masa pemerintahan Presiden Joko 
Widodo.

Keputusan ini tertuang dalam P eraturan 
Presiden (Perpres) Nomor 139 Tahun 
2024 tentang Penataan Tugas dan Fungsi 

Kementerian Negara Kabinet Merah Putih 
Periode 2024-2029, yang ditetapkan pada 
21 Oktober 2024.

“Bahwa dengan ditetapkan-
nya  pembentukan Kementerian Negara 
 Kabinet Merah Putih 

MENYOAL NETRALITAS PJ GUBSU

Secara resmi, Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto menyerahkan jabatan Menteri Pertahanan kepada Sjafrie Sjamsoeddin. Sebelumnya, 
jabatan Menteri Pertahanan dipegang Prabowo Subianto semasa pemerintahan Presiden Joko Widodo dan Wakil Presiden Ma’ruf Amin. Upacara 
acara serah terima jabatan Menteri Pertahanan dilangsungkan di halaman gedung Kementerian Pertahanan Republik Indonesia, Usai serah terima 
jabatan, Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto langsung kembali ke Istana Negara. (Foto Liputan6.com)

Aksi ini masih terkait dugaan 
ketidak netralan Pj Gubsu dan Pj. 
Kepala Daerah di Pilgubsu pada 27 
November 2024. Selain itu, MAR-
GASU juga mengangkat kabar Pj. 
Bupati Langkat Faisal Hasrimy 
yang mau dipromosikan menjadi 

Kadis Kesehatan Sumut.
“Aksi kita soal tidak netral Pj. 

Gubsu dan Pj. Kepala daerah di 
Pilgubsu masih berlanjut. Rencana 
kita akan aksi lagi pada Senin 28 
Oktober 2024 ini. 

Jakarta, MIMBAR - 
 Pasangan calon Gubernur 
dan Wakil Gubernur Jakarta 
nomor urut 3 Pramono Anung 
dan Rano Karno menghadiri 
undangan  silaturahmi dengan 
Majelis  Ulama Indonesia (MUI). 
Pramono menjanjikan Perda 
Pesantren hingga kelanjutan 

Museum Rasulullah.
Cawagub nomor urut 2 Kun 

Wardana dan Cawagub nomor 
urut 1 Suswono juga hadir. 
Agenda itu bertajuk ‘Silaturahmi 
Mewujudkan Pilkada Damai 
untuk Kepemimpinan Jakarta 
Bermanfaat’.

Bersama para murid, pengajar dan staff 
administrasi Sekolah Dasar Negeri (SDN) 
P ondok Labu 14 Jakarta mengganti foto 
Presiden dan Wakil Presiden yang t erpasang 
di dinding ruang kelas. Kegiatan ini 
sekaligus untuk mensosialisasikan dan 
 memberikan pelajaran tambahan kepada 
para murid SDN Pondok Labu 14 Jakarta 
terkait pergantian Presiden dan Wakil 
 Presiden. (Foto Liputan6.com)
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dan merupakan salah satu 
langkah pemerintah dalam 
mengentaskan kemiskinan 
serta memperbaiki kes-
ejahteraan masyarakat.

Program makan siang 
gratis yang diinisiasi Pres-
iden Prabowo sejauh ini 
ditujukan terutama untuk 
siswa sekolah dasar dan 
menengah dalam upaya 
meningkatkan gizi anak-
anak dan menurunkan 
angka stunting. Belum ada 
informasi resmi yang me-
nyebutkan bahwa program 
ini mencakup mahasiswa di 
perguruan tinggi. 

Fokus utama program 
ini adalah anak-anak se-
kolah dasar hingga menen-
gah yang lebih rentan terha-
dap masalah gizi, terutama 
di kalangan keluarga kurang 
mampu.Namun, program 
ini masih dalam tahap 
pengembangan, sehingga 
cakupan penerimanya bisa 
saja diperluas di masa 
mendatang.

Program makan siang 
gratis untuk mahasiswa 
bisa dianggap penting, 
terutama bagi mereka yang 
berasal dari keluarga kurang 
mampu. Ada beberapa ala-
san yang mendukung per-
lunya program ini pertama 
eningkatkan Konsentrasi 
dan Prestasi. Mahasiswa 
yang mendapatkan asupan 
gizi yang baik cenderung 
memiliki konsentrasi yang 
lebih baik dalam b elajar. 
Studi menunjukkan 
bahwa  kualitas nutrisi 
m empengaruhi kemampuan 
kognitif dan daya ingat, 
yang penting untuk sukses 
akademik.

Kedua mengurangi 
B eban Keuangan. Banyak 
mahasiswa mengalami 
tekananfinansialkarena
biaya kuliah, sewa tempat 
tinggal, dan kebutuhan 
sehari-hari. Program 
makan siang gratis bisa 
m engurangi beban ini, 
sehingga mereka bisa fokus 
pada pendidikan tanpa 
harus khawatir tentang 

makan. 
 
 
Ketiga mendukung keseha-
tan dan gizi. Pada tingkat 
pendidikan tinggi, ada 
kecenderungan maha-
siswa makan makanan 
yang kurang bergizi atau 
melewatkan makan karena 
keterbatasan anggaran. 
Makan siang gratis yang 
sehat bisa membantu 
menjaga kesehatan mereka, 
mengurangi risiko penyakit, 
dan memperbaiki kualitas 
hidup.

Keempat peningkatan 
kesejahteraan sosial. Bagi 
negara, investasi dalam 
pendidikan dan kesehatan 
mahasiswa berarti mening-
katkan kualitas tenaga kerja 
di masa depan. Mahasiswa 
yang sehat dan fokus akan 
lebih produktif di dunia 
kerja, yang pada akhirnya 
meningkatkan perekono-
mian.

Implementasi program 
ini membutuhkan pertim-
bangan anggaran dan in-
frastruktur, karena cakupan 
mahasiswa yang luas dan 
kebutuhan logistik yang be-
sar. Program seperti ini bisa 
dimulai dengan kelompok 
prioritas tertentu, seperti 
mahasiswa dari keluarga 
miskin atau yang menerima 
beasiswa.

Secara keseluruhan, 
meskipun kebutuhan ma-
hasiswa mungkin berbeda 
dari anak sekolah dasar, ada 
nilai positif dalam mem-
berikan akses ke makanan 
sehat selama masa kuliah. 
Program makan siang 
gratis tidak serta-merta 
akan membungkam 
aspirasi mahasiswa untuk 
 mengkritik pemerintah, 
termasuk pada era Presiden 
Jokowi maupun p emimpin 
la innya.  Mahasiswa 
u mumnya d ikenal  sebagai 
agen perubahan yang 
memiliki semangat 
kritis terhadap k ebijakan 
pemerintah, t erlepas d ari 
adanya  manfaat atau 
 bantuan yang diberikan. 
****

Makan Gratis...
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Wakil Ketua: Budisatrio Djiwandono 
(Gerindra), Ahmad Heryawan (PKS), Anton 
Sukartono (Demokrat)

Komisi II
Ketua: Rifqinizamy Karsayuda (NasDem)
Wakil Ketua: Aria Bima (PDIP), Bahtra 

(Gerindra), Dede Yusuf (Demokrat)
Komisi III
Ketua: Habiburokhman (Gerindra)
Wakil Ketua: Dede Indra Permana (PDIP), 

Rano Al Fath (PKB), Ahmad Sahroni (Nas-
Dem)

Komisi IV
Ketua: Siti Hediati Soeharto atau Titiek 

Soeharto (Gerindra)
Wakil Ketua: Alex Indra Lukman (PDIP), 

Abdul Kharis (PKS), Ahmad Yohan (PAN)
Komisi V
Ketua: Lasarus (PDIP)
Wakil Ketua: Andi Iwan Darmawan (Ger-

indra), Syaiful Huda (PKB), Roberth Rouw 
(NasDem)

Komisi VI

Ketua: Anggia Erma Rini (PKB)
Wakil Ketua: Adisatrya Suryosulisto (PDIP), 

Andre Rosiade (Gerindra), Eko Hendro 
Purnomo (PAN)

Komisi VII
Ketua: Saleh Partaonan Daulay (PAN)
Wakil Ketua: Evita Nursanty (PDIP), Ra-

hayu Saraswati Djojohadikusumo (Gerindra), 
Chusnunia Chalim (PKB)

Komisi VIII
Ketua: Marwan Dasopang (PKB)
Wakil Ketua: Abidin Fikri (PDIP), Abdul 

Wachid (Gerindra), Anshori Siregar (PKS)
Komisi IX
Ketua: Felly Estelita Runtuwene (NasDem)
Wakil Ketua: Charles Honoris (PDIP), Putih 

Sari(Gerindra),NihayatulWafiroh(PKB)
Komisi X
Ketua: Golkar
Wakil Ketua: Esti Wijayanti (PDIP), Him-

matul Aliyah (Gerindra), Lalu Hadrian Irfani 
(PKB), Mahfudz Abdurrahman (PKS)

Komisi XI
Ketua: Muhammad Misbakhun (Golkar)
WakilKetua:Dolfie(PDIP),Mohamad

Hekal (Gerindra), Hanif Dakhiri (PKB)
Komisi XII
Ketua: Golkar
Wakil Ketua: Dony Maryadi Oekon (PDIP), 

BambangHaryadi(Gerindra),PutriZulkifli
Hasan (PAN)

Komisi XIII
Ketua: Willy Aditya (NasDem)
Wakil Ketua: Andreas Hugo Pairera (PDIP), 

Sugiat Santoso (Gerindra), Rinto Subekti 
(Demokrat)  

Sebelumnya, DPR telah membagi alat 
kelengkapan dewan (AKD). Total ada 20 AKD, 
terdiri dari 13 Komisi dan 7 Badan.

Ketua DPR Puan Maharani pun telah 
membuka paripurna pengesahan AKD. Mereka 
juga telah mengungkap ketua-ketua di AKD 
tersebut. 

Dari 20 AKD, PDIP mendapat pos ketua 
terbanyak. Mereka dapat 4 kursi ketua.

PDIP mendapat jatah Komisi I, Komisi V, 
Banggar, dan Badan Akuntabilitas Keuangan 
Negara (BAKN). Setelahnya NasDem, Gerin-
dra, dan Golkar, masing-masing mendapat 3 
posisi ketua.(kum/js)

Daftar  Pimpinan...
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Selain Olimpiade 2036, Indonesia juga ber-
peluang menjadi tuan rumah Piala Dunia sepak 
bola. Indonesia hampir menggelar Piala Dunia 
U-20 pada 2023, namun batal digelar hingga 
akhirnya berganti jadi tuan rumah Piala Dunia 
U-17 2023.

Berkaca dari Piala Dunia U-17, Indonesia 
bisa menggunakan Piala Dunia di beberapa 
kota. Piala Dunia 2038 bisa jadi incaran per-
tama bagi Indonesia.

Bidding tuan rumah Piala Dunia 2038 bisa 
digelar FIFA pada masa pemerintahan Presiden 
Prabowo. Sebagai gambaran, Piala Dunia 2034 
yang digelar di Arab Saudi memulai penawaran 
pada 2023.

Bidding tuan rumah Piala Dunia 2023 pada 
2022. Sedangkan Piala Dunia 2018 di Rusia 
dan Piala Dunia 2022 di Qatar memulai bid-
ding pada 2009.

Meski begitu peluang Indonesia jadi tuan 
rumah Piala Dunia 2038 terbilang kecil, karena 
pada 2034 Piala Dunia digelar di Arab Saudi, 
sesama negara Asia.

Itu artinya negara Asia kembali jadi tuan 
rumah Piala Dunia setelah dua edisi. Berkaca 
dari situasi tersebut, peluang Indonesia jadi 
tuan rumah Piala Dunia minimal pada 2042 
atau 2046 mendatang.

Kendati demikian, lobi-lobi guna membuka 
peluang bagi Indonesia menjadi tuan rumah 
ajang internasional tetap perlu digalakkan 
pemerintah sejak dini.

Menggelar ajang olahraga internasional 
sebenarnya tidak melulu melalui jalur bidding. 
Asian Games 2018 menjadi contoh.

Saat Vietnam tidak siap usai ditetapkan 
sebagai tuan rumah Asian Games, Indonesia 
mengambil peluang itu. Sebelumnya Indone-
sia kalah dari Vietnam dalam bidding Asian 
Games 2018.

Saat Indonesia siap dengan segala in-
frastruktur yang dibutuhkan untuk ajang olah-
raga internasional itu, maka peluang menjadi 
tuan rumah Piala Dunia hingga Olimpiade 
bakal terbuka.

Event olahraga internasional lain yang bisa 
digelar di Indonesia adalah Kejuaraan Dunia 
Bola Voli dan Piala Dunia Futsal. Indonesia 
mencalonkan diri sebagai tuan rumah Kejuar-
aan Dunia Bola Voli pada 2025 mendatang, 
tetapi gagal.

Badan bola voli dunia, FIVB, memilih 
Filipina untuk 2025. Meski begitu, Indonesia 
bisa mencoba pada kesempatan berikutnya. In-
donesia saat ini memiliki modal penting untuk 
Kejuaraan Dunia Bola Voli, yakni Indonesia 
Arena sebagai venue utama.

Baru-baru ini Menpora Dito Ariotedjo 
mendorong Federasi Futsal Indonesia (FFI) 
agar Indonesia bisa menggelar turnamen level 
regional dan dunia.

Satu yang perlu dipahami, menjadi tuan 
rumah ajang internasional sekelas Piala 
Dunia hingga Olimpiade bakal jadi tantangan 
tersendiri bagi Indonesia, khususnya terkait 
Israel. Indonesia tidak memiliki hubungan 
diplomatik dengan Israel.

Menggelar Olimpiade, berarti Indonesia 
harus bisa menerima kontingen Israel. Terle-
bih lagi sejauh ini belum ada Olimpiade yang 
digelar di dua kota tuan rumah. Hal ini juga 
berlaku untuk niat menjadi tuan rumah Piala 
Dunia.

Akan tetapi Olimpiade berbeda dengan Piala 
Dunia terkait Israel. Piala Dunia FIFA untuk 
kali pertama digelar di dua negara pada 2002 
silam, Korea Selatan dan Jepang.

Bahkan pada 2026 mendatang digelar di 
tiga negara: Amerika Serikat, Meksiko, dan 
Kanada. Pada Piala Dunia 2030 juga berlang-
sung di tiga negara: Maroko, Portugal, dan 
Spanyol.

Kondisi itu membuka kans Indonesia men-
jadi tuan rumah bersama Piala Dunia. Sebagai 
gambaran, pertandingan-pertandingan Israel 
bisa dimainkan di negara pendamping.

Hasrat menjadi tuan rumah ajang olahraga 
internasional harus diimbangi dengan kualitas 
atlet atau tim nasional cabang tersebut.

Menjadi tuan rumah bukan berarti menjadi 
bulan-bulanan bagi tim lain atau hanya sekadar 
sebagai kontingen pelengkap.

Indonesia perlu memberikan perlawanan 
sengit kepada negara lain. Dengan begitu, 
artinya Indonesia siap menjadi tuan rumah. 
Slogan ‘sukses penyelenggaraan sukses pres-
tasi’ harus jadi pelecut.

Bukan tidak mungkin salah satu yang jadi 
pertimbangan bagi badan olahraga dunia dalam 
memberikan rekomendasi kepada sebuah ne-
gara untuk jadi tuan rumah event internasional 
karena kekuatan kontingen atau timnas yang 
mumpuni.

Prancis menempati peringkat kelima klase-
men akhir medali Olimpiade Paris 2024 setelah 
sebelumnya di posisi kedelapan pada Olim-
piade Tokyo 2020.

Dengan tuan rumah memiliki atlet atau 
skuad yang mumpuni, maka kursi-kursi tribune 
stadion atau gimnasium bakal terisi setiap kali 
tuan rumah bertanding.

Dari sisi penyiaran, ini akan jadi nilai 
tambah. Namun situasinya berbeda jika atlet 
atau timnas tuan rumah tidak bisa memberikan 
perlawanan. Bukan tidak mungkin saat babak 
gugur tribune-tribune akan kosong.

Peningkatan kualitas atau prestasi ini yang 

dinilai sejalan dengan keinginan Presiden 
Prabowo. Hal itu diutarakan Menpora Dito Ari-
otedjo usai pengumuman Kabinet Merat Putih, 
Minggu (20/10).

Menurut Dito, Prabowo ingin Indonesia naik 
peringkat dalam klasemen medali Olimpiade 
dan Paralimpiade. Pada Olimpiade Paris 2024, 
kontingen Indonesia menempati peringkat 
ke-40 dalam perolehan medali usai. Dalam 
Olimpiade 2024, Tim Merah Putih total meraih 
3 medali: 2 emas dan 1 perunggu.

Sementara, dalam Paralimpiade Paris 2024, 
Indonesia di peringkat ke-50 dengan total 14 
medali: 1 emas, 8 perak, 5 perunggu.

“Pastinya dari bapak presiden, Pak Prabowo 
targetnya masih sama, apalagi beliau tempo 
hari sempat hadir langsung di Paris menyak-
sikan langsung Olimpik dan beliau merasakan 
sekali atmosfernya, dan memiliki semangat 
yang di mana ingin Indonesia naik peringkat 
di Olimpiade maupun Paralimpiade,” ujar Dito 
dikutip dari CNNIndonesia TV.

Hal senada juga dilontarkan Wakil Menpora, 
TaufikHidayat.KataTaufik,Prabowoingin
Indonesia menambah medali pada Olimpiade 
mendatang.

“Arahan Presiden Prabowo agar prestasi 
olahraga Indonesia lebih meningkat lagi, 
seperti dulu saya juara Olympic dan Olympic 
tahun ini kan kita dapat dua emas semoga nanti 
bisa lebih dari itu dan diingatkan selalu saya 
bisabekerjamaksimal,”kataTaufikdikutip
dari Kemenpora.

“Intinya untuk olahraga agar lebih concern 
lagi karena beliau juga sangat bisa dibilang 
‘gila olahraga’ juga dan agar betul-betul ke 
depannyasepertiapa,”ucapTaufikmenambah-
kan.

Bicara kualitas cabang olahraga Indone-
sia, saat ini Timnas Indonesia dalam posisi 
mengalami peningkatan berkat tambahan para 
pemain naturalisasi. Meski begitu, PSSI tetap 
perlu bekerja keras meningkatkan kualitas pe-
main lokal agar ‘terpakai’ di Timnas Indonesia.

Dalam setahun terakhir performa atlet 
bulu tangkis Indonesia cenderung mengalami 
penurunan. Hal ini jadi pekerjaan rumah bagi 
PBSI guna mengembalikan kembali status bulu 
tangkis sebagai penyumbang medali emas di 
Olimpiade.

Panjat tebing jadi salah satu cabang yang 
memberikan kejutan. Setelah berpartisipasi 
dalam sejumlah seri dunia dan menjadi juara 
dunia, panjat tebing menyumbang medali emas 
di Olimpiade 2024.

Seperti panjat tebing, cabang angkat besi 
melalui Rizki Juniansyah juga menorehkan me-
dali emas di Olimpiade 2024. Tidak tanggung-
tanggung, Rizki juga mencetak rekor dunia 
pada ajang itu. (cnni/js)

Menanti Gebrakan...
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Di Kantor Gubsu dan DPRD Sumut. Kabar 
Pj. Bupati Langkat Faisal Hasrimi dijadikan 
Kadis Kesehatan Sumut juga kita bawa dalam 
aksi nanti,” ujar Ketua MARGASU Hasanul 
Rambe alias Gopal Ram di halaman Gedung 
DPRD Sumut, Jalan Imam Bonjol, Medan, 
Selasa (22/10/2024). Hasanul mengatakan, aksi 
ke duanya ini untuk membantah kabar yang 
menerpa dirinya telah bertemu dengan Pj. Gub-
su dan Pj. Bupati Langkat, pasca aksi pertama 

di Kantor Gubsu pada Rabu 16 Oktober 2024.
Tak hanya itu, MARGASU juga dikabarkan 

telah menerima sesuatu dari pihak tim sukses 
salah satu calon Gubernur Sumatera Utara 
yang merasa gerah dengan aksi tidak netral Pj. 
Gubsu Agus Fatoni berserta kelompok pejabat 
lulusan Institut Pemerintahan Dalam Negeri 
(IPDN) yang menjadi relawan di Pilgubsu.

“Kita pastikan, Margasu masih bersih dari 
tuduhan tuduhan itu. Kita akan buktikan aksi 
lagi di Kantor Gubsu dan DPRD Sumut. Kita 
juga akan meminta 100 anggota DPRD Sumut 

mengeluarkan rekomendasi pergantian Agus 
Fatoni sebagai Pj. Gusbu yang tidak netral di 
Pilgubsu,” tegasnya.

Gopal Ram juga mengatakan demokrasi 
di Sumatera Utara telah ternodai oleh gerakan 
masif dari relawan IPDN yang dikomandoi 
oleh Pj. Gubsu Agus Fatoni untuk memenang-
kan salah satu calon Gubernur Sumatera Utara.

“Cukup IPDN yang jadi relawan jelang 
Pilgubsu ini, jangan sampai polisi, jaksa, 
tentara dan hakim, juga ikut menjadi relawan,” 
tandasnya. (R/A-10)

DPRD Sumut...
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Pramono mengatakan, 

hubungan antara pemimpin dan 
ulama di Jakarta sangat penting. 
Apalagi, katanya, Jakarta punya 
visi menjadi Kota Global.

“MUI harus menjadi mitra 
strategis dari pemerintah Jakarta 
di dalam mengambil keputusan, 
apapun keputusan itu,” kata 
Pramono saat bersilaturahmi di 
kawasan Cempaka Putih, Jakarta 
Pusat, Selasa (22/10/2024).

Pramono berjanji akan 
membuat Peraturan Daerah 
(Perda) dan Peraturan Gubernur 
(Pergub) terkait pesantren jika 
menang di Pilgub 2024. Hal 
tersebut sesuai dengan Undang-
undang Nomor 18 Tahun 2019 
dan Perpres Nomor 82 Tahun 

2021 tentang Penyelenggaraan 
Pesantren.

“Ada Pergub, ada Perda yang 
membuat siapapun yang akan 
mengambil keputusan aparat 
penegak hukum tidak bisa mel-
akukan tindakan apapun karena 
ada hukum yang melindung-
inya,” ujar Pramono.

Pramono juga berjanji mel-
anjutkan pembangunan Museum 
Rasulullah di kawasan Ancol 
Jakarta Utara. Sebelumnya, 
museum ini pernah diusulkan 
Wapres ke-10 dan ke-12 Jusuf 
Kalla (JK) dan mantan Gubernur 
DKI Jakarta Anies Baswedan. 
“Untuk itu kami akan melan-
jutkan. Mudah-mudahan itu 
akan bisa diselesaikan di era 
kepemimpinan saya,” ujarnya. 
(det/js)
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Periode Tahun 2024-2029 
terjadi pergeseran tugas dan 
fungsi pada beberapa kemen-
terian/ lembaga,” dikutip dari 
bagian menimbang Perpres 
139/2024.

Mengutip laman resmi 
Sekretaris  Kabinet (Setkab), 
dalam baleid itu disebutkan 
 Menteri Koordinator Bi-
dang P erekonomian hanya 
 mengoordinasikan Kemen-
terian  Ketenagakerjaan; 
Kementerian Perindustrian; 
Kementerian Perdagangan; 

Kementerian E nergi dan Sum-
ber Daya Mineral.

Selain itu, Kementerian 
Badan Usaha Milik Negara; 
Kementerian Investasi dan 
 Hilirisasi/Badan Koordi-
nasi Penanaman Modal; 
 Kementerian Pariwisata; dan 
instansi lain yang dianggap 
perlu.

Dilansir dari RMOL, mem-
benarkan bahwa Kementerian 
Keuangan kini memang berada 
di bawah Presiden langsung.

“Iya (Kemenkeu) di bawah 
Presiden,” k atanya pada Selasa 
22 Oktober 2024. (rm/js)

Kemenkeu Langsung...
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“Kemarin, dalam 
pidato Pak Prabowo, kita 
tahu bahwa salah satu tema 
beliau adalah mengalihkan 
subsidi energi supaya lebih 
tepat sasaran menggunakan 
teknologi. Ya, satu itu,” 
ujarnya.

“Dan kedua memang ini 
bagian dari core interest-nya 
Pak Prabowo, kepentingan 
utama Pak Prabowo kemarin 
dalam pidato pelantikan 
mengenai kemiskinan. 
Kalau nggak salah, paling 
sedikitnya beliau menyebut-
kan sampai 8 kali minimal 
tentang kemiskinan dengan 

berbagai macam istilah. 
Ada wong cilik, ada orang 
miskin, ada kemiskinan, ada 
rakyat kecil. Tapi kira-kira 
seperti itu,” lanjut Budiman.

Oleh karena itu, Budiman 
mengatakan bansos akan 
terus dilanjutkan ke depan. 
Bahkan akan ditambah bu-
kan hanya sekadar bantuan 
langsung tunai, tapi juga 
non-tunai.

“Jadi akan dilanjutkan, 
tapi ditambahi bukan sek-
edar tadi itu. Bukan sekadar 
BLT, tapi juga peningkatan 
akses dan aset non-tunai. 
Itu juga penting bagi orang 
miskin. Seperti itu,” ujarnya. 
(det/js)

Budiman Pastikan...

Tel Aviv, MIMBAR - Seorang pejabat Israel 
anonim mengatakan bahwa pihaknya saat ini 
tengah menyiapkan serangan besar terhadap 
Iran. Serangan ini disiapkan sebagai respons 
Negeri Zionis atas serangan Iran pada 1 Oktober 
lalu. “Israel tengah mempersiapkan diri untuk 
melancarkan serangan besar terhadap Iran den-
gan persiapan termasuk memperkuat pertahanan 
untuk mengantisipasi potensi respons Iran,” 
kata pejabat tersebut kepada lembaga penyiaran 
publik KAN pada Minggu (20/10) malam waktu 
setempat.

Namun, pejabat tersebut tidak menjelaskan 
strategi apa saja yang sedang disiapkan Israel 
untuk menyerang Iran. Ia juga tidak menjelas-
kan apa pun soal daftar target yang mungkin 
akan diserang Negeri Zionis. Meski demikian, 
beberapa media I srael m elaporkan bahwa Israel 
akan menyerang  f asilitas-fasilitas vital milik 
Iran, seperti fasilitas nuklir dan kilang minyak.

Israel juga sudah melaporkan pada Sabtu 
(19/10) bahwa Amerika Serikat sudah mengirim 
senjata antirudal THAAD. Menurut militer 
Israel, se njata tersebut akan digunakan untuk 
memperkuat  pertahanan udara serta untuk me-
nangkal serangan rudal jarak jauh Iran, dikutip 
dari Anadolu Agency.

Sebelumnya, Iran melakukan serangan besar-
besaran terhadap Israel dengan menggunakan 
ratusan rudal pada 1 Oktober 2024 lalu.

Rudal-rudal tersebut dilaporkan menghantam 
pangkalan Angkatan Udara (AU) Israel. Namun, 
bukan hanya menghantam, banyak laporan 
mengklaim puluhan jet tempur siluman F-35 di 
Pangkalan AU Israel itu turut rusak.

Serangan tersebut dilakukan sebagai respons 
Iran akan serangan-serangan yang dilakukan 
Negeri Zionis ke Gaza dan Lebanon belakangan 
ini.  Sejak serangan tersebut dilakukan, tensi 
antara Iran dan Israel meningkat. Israel berjanji 
akan melakukan serangan balasan terhadap 
Iran. Mereka juga mengatakan bahwa serangan 
balasan tersebut akan lebih kejam.

Israel bahkan dilaporkan mulai sering 
berkonsultasi dengan AS untuk mempersiapkan 
serangan balasan terhadap negara tersebut. 
(cnni/js)

Israel Siapkan Serangan 
 Besar-besaran ke Iran


